



YASMÍN ESQUIVEL

“Corte, garante del Estado de derecho”

Ante directivos de la CIRT, ministros garantizaron que el máximo tribunal dará certidumbre jurídica y actuará con independencia

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gtmm.com.mx

Durante una reunión con el Consejo Directivo de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), la ministra Yasmín Esquivel Mossa, integrante del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), afirmó que este órgano autónomo será “garante del Estado de derecho”.

Ante los empresarios, encabezados por su presidente José Antonio García Herrera, la togada indicó que el Máximo Tribunal dará seguridad jurídica a través de sus resoluciones, con un amplio sentido de responsabilidad y justicia social.

En la reunión participaron integrantes del pleno de la Corte, encabezados por su presidente, el ministro Hugo Aguilar Ortiz, y el Consejo Directivo de la CIRT.



Foto: Cuartoscuro

Yasmín Esquivel, durante la reunión de ministros con representantes de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión.



Vamos a escucharnos, vamos a dialogar, vamos a construir. Y cuando la Corte se constituya en pleno, vamos a resolver con total independencia e imparcialidad.”

HUGO AGUILAR

MINISTRO PRESIDENTE

En la reunión privada, la ministra Yasmín Esquivel reconoció el trabajo de las televisiones y radiodifusoras en todo el país para mantener

con el Ejecutivo, con el Legislativo y con autoridades de las entidades federativas y de la Federación. Puedo afirmar que se trata de un diálogo respetuoso, equilibrado y de pleno respeto a las atribuciones de cada poder”, dijo, en su intervención el ministro presidente, Aguilar Ortiz.

García Herrera, presidente de la CIRT, destacó que para mantener las inversiones y los miles de empleos que genera la industria de la radio y televisión, es necesario contar con una Suprema Corte que escuche a todos y emita sentencias apegadas a derecho, con plena independencia.

Además, agradeció la invitación del ministro Aguilar Ortiz y la asistencia de integrantes del Pleno al encuentro realizado en la sede del Máximo Tribunal.

Los empresarios de televisiones y radiodifusoras manifestaron sus inquietudes para el desarrollo de esa industria, que tiene cobertura de más del 95 por ciento de la población y los niveles más altos de consumo entre los medios de comunicación masiva.

informada, con oportunidad, a la sociedad mexicana, y los exhortó a mantener su trabajo con profesionalismo y veracidad, informó la ponencia de la togada.

“Vamos a escucharnos, vamos a dialogar, vamos a construir. Y cuando la Corte se constituya en Pleno, vamos a resolver con total independencia e imparcialidad, siempre pensando en el futuro de México, en el futuro de todas y todos.

“Desde la presidencia hemos tendido puentes con todos los sectores y con autoridades de todos los niveles. Mantenemos diálogo